



令和8年1月30日(金)発表
NUMAZU CITY PRESS RELEASE
沼津市 報道取材情報

熱き戦い！広がる交流の輪！
第9回ぬまづ軽スポーツ大会を開催します

要 旨

毎年2月、市民の皆さんの健康の増進や地域交流の促進などを目的として、「ぬまづ軽スポーツ大会」を開催しています。

今年は、ファミリーバドミントン・屋内用モルックの2種目を実施します。

ファミリーバドミントンは、短いラケットでシャトルを手軽に打てるよう考案されたニュースポーツです。モルックは、棒を投げて数字が書かれたピンを倒し、得点を競う競技で、今回は軽量な屋内用のモルックを使用します。

概 要

1 主 催 沼津市スポーツ推進委員連絡協議会



2 開催日 令和8年2月8日(日)

開会式：午前8時40分

競技開始：午前9時30分

3 会 場 香陵アリーナ スポーツアリーナ



4 参加数 ●ファミリーバドミントンの部 16チーム(75人)
(予定)

※4~6人のチーム

●屋内用モルックの部 42チーム(160人)

※3~6人のチーム



お問い合わせ先

沼津市役所 産業振興部 ウィズスポーツ課

(沼津市スポーツ推進委員連絡協議会事務局)

直通:055-934-4875

